
Caro diario,                                                                                                      
Ti vorrei parlare di un argomento che m’interessa moltissimo: la disabilità.  
Dico che m’interessa moltissimo perché fino a qualche tempo fa pensavo che le 
persone disabili fossero diverse da noi, che non riuscissero a divertirsi né ad 
avere amici. 
Sabato però una mia amica mi ha proposto di andare ad una festa per disabili a 
Correggio. Ho accettato di andare, pensando che non mi sarei divertita neanche 
un po’. Arrivati lì abbiamo iniziato a giocare insieme. Ci siamo divisi in 2 
squadre e dovevamo indovinare le canzoni mimate da alcuni ragazzi oppure 
cantarle noi stessi. 
Alla fine abbiamo cantato tutti con il karaoke.  
Mi si è aperto un mondo totalmente nuovo, diverso da quello che abituale. 
Mi sono accorta che quei ragazzi erano come noi, non avevano affatto paura di 
mostrarsi per quello che erano veramente. Si divertivano e ballavano con una 
carica tremenda, che neanche io penso di avere. 
Il bello è stato che anch’io mi sono divertita molto insieme a loro.  
Tutto quello che avevo pensato fino a quel momento è svanito, portandosi via 
anche tutte le cose brutte che pensavo sulle persone disabili. 
Ora so che la vera felicità può trasmettersi anche attraverso un solo sorriso.  
Al ritorno a casa ero veramente felice.  
Non avrei mai pensato di vivere una giornata stupenda come quella. 
Spero di poter passare ancora tanto tempo in loro compagnia.  
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